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	Conti: Regione senza strategia di rinascita
INTERVISTA DELLA SEGRETERIA CATERINA CONTI AL MESSAGGERO VENETO Eletta meno di sei mesi fa alla guida del Partito democratico regionale, Caterina Conti, giovane nell’aspetto e nell’animo, ha in testa un progetto di sviluppo che va in direzione ostinata e contraria rispetto alla via segnata dalla giunta Fedriga. E se alla prima domanda sulla capacità del [&#8230;]
	Sciopero metalmeccanici: da Pd forte appoggio
SERRACCHIANI: GOVERNO SI IMPEGNI PER MANIFATTURA / ROJC: TAVOLI TECNICI NON BASTANO / TOMASELLO: GIUNTA FEDRIGA GUARDI INCERTEZZA ELECTROLUX Sciopero metalmeccanici: Serracchiani, da Pd forte appoggio“Il Pd è presente per dare forte appoggio a uno sciopero che chiede al Governo di credere e impegnarsi concretamente per la manifattura e in particolare la metalmeccanica. L’Italia ha [&#8230;]
	Wartsila in alto mare, Governo intervenga
SERRACCHIANI E ROJC HANNO PRESIDIATO IL TAVOLO A ROMA Serracchiani, a tavolo Mimit proposte debolissime “Le due proposte portate al tavolo sono debolissime e non abbiamo capito perché non ci sia più l’investitore che pareva offrire maggiore solidità. L’iniziativa imprenditoriale di Wartsila è insufficiente, è necessario un intervento del Governo e delle istituzioni che non [&#8230;]
	Electrolux: il Governo non risponde
SERRACCHIANI: NON VOGLIAMO TROVARCI DI FRONTE A FATTO COMPIUTO “Il persistente silenzio del Governo sulla situazione di Electrolux preoccupa, proprio mentre diventano più pressanti le voci sull’acquisizione da parte di una multinazionale cinese. Risale ancora a novembre scorso una mia interrogazione al ministro Urso affinché si aprisse un’interlocuzione con Electrolux e si adottassero misure per [&#8230;]
	Wartsila: Governo indirizzi le proposte di investimento
SERRACCHIANI: PIANI INDUSTRIALI SERI E PARTNER CHE DIANO GARANZIE “Al prossimo appuntamento di Roma Wartsila deve arrivare con piani industriali seri, con partner che garantiscano la strategicità del sito di Trieste, la continuità della produzione, la permanenza se possibile all&#8217;interno della filiera navalmeccanica nazionale, la piena occupazione con riguardo anche all&#8217;indotto. Dopo una spinta iniziale [&#8230;]
	Pd ha parole chiare su industria e ambiente
LIVA: FEDRIGA SMENTISCA CONSIGLIERE LEGHISTA NEGAZIONISTA “Fedriga smentisca immediatamente il consigliere leghista negazionista dei cambiamenti climatici, non pensi di cavarsela con uno dei suoi silenzi tattici su temi scomodi come questo. Su industria e ambiente il PD ha parole chiare e pretende che non ci sia alcuna ambiguità da chi ha governato la regione. Incosciente [&#8230;]
	Wartsila: rendere stabile tavolo crisi Trieste
INTERPELLANZA URGENTE DI SERRACCHIANI DISCUSSA A MONTECITORIO “Bisogna rendere stabile il tavolo di crisi o meglio di reindustrializzazione del sito, in cui le parti si trovino per discutere di come sta andando avanti il progetto, con il coinvolgimento dei sindacati e dei lavoratori, che vanno ringraziati perché l’unità che hanno dimostrato in questa circostanza è [&#8230;]
	Imprese: risorse vadano presto a chi ha bisogno
LIVA: DOMANDE PER 13 MILIONI SU 40 STANZIATI, NON FUNZIONA “In tempi come questi a noi non interessano le polemiche ma solo i risultati, cioè che le risorse stanziate vadano al più presto chi ne ha bisogno e diritto. Tralasciando grandeur e rinvii al futuro dell’assessore Bini, i numeri resi noti denunciano che qualcosa non [&#8230;]
	Energia: ammortizzatori per industria Fvg
SHAURLI: STRUMENTO UE PER AFFRONTARE TRANSIZIONE “La proposta di rendere strutturale la misura Sure è di estremo interesse per la manifattura del Friuli Venezia Giulia, dove ci sono importanti insediamenti produttivi che risentono pesantemente della crisi energetica. Abbiamo tutti appreso con preoccupazione delle difficoltà di aziende storiche come Fantoni e dell’emergenza che sta colpendo diversi [&#8230;]

